

まちの話 だい



8月5日 | こども館 10周年を祝う

島田市こども館が平成24年8月の開館から今年で10周年を迎え、記念イベントを開催しました。

イベントでは、プレイルームに海の中をイメージした飾り付けを実施。壁や天井には、子どもたちが塗った魚の塗り絵の展示や、職員が手作りした海の生き物が並びました。遊びに来ていた親子は「涼しげで楽しいね」といつもと違った館内で、遊びを楽しみました。

8月10日 | 夏の夜を彩る大輪の華

大井川河川敷で、4年ぶりとなった大井川大花火大会が開催されました。

当日は、打ち上げ総数8000発の花火が島田・金谷の両側から上がり、夜空を華やかに彩りました。市内各所では、多くの人が写真や動画で撮影するなどして花火を堪能。最後に「超スペシャルスターメイン」が打ち上がると、会場では大きな拍手が湧き起こりました。



トピックス

蓬萊橋 897.4 広場がオープン



蓬萊橋左岸側に「蓬萊橋 897.4 広場」が完成し、7月30日にオープニングセレモニーが開催されました。

当日は、オープンを記念してステージイベントや「富士山 Summer キャラバン」などを開催。木かげエリアでは、ママバトンによる物々交換会が開かれました。イベントエリア周辺では、キッチンカーやハンドメイド・緑日体験など約50店舗が出店。訪れた家族連れなどは整備されたばかりの芝生の上で、夏の夕べを満喫しました。